

Subasta del Gobierno Federal para la exploración de Petróleo y el gas en la costa brasileña vende solo 5 de los 92 bloques





Foto: Reproducción / Petrobras



La ronda de licitación del XVII Gobierno Federal enfrentó controversia por involucrar bloques cercanos a importantes áreas de preservación ambiental.

El Gobierno Federal no logró vender los derechos de exploración y producción de uno de los bloques costa afuera más prometedores de Petróleo y gas a la venta el jueves (07), como su primera subasta de Petróleo, desde el inicio de la pandemia, trajo solo R \$ 37,1 millones de reales (\$ 6,7 millones) a las arcas del Estado.

Leer tambien

- Ambev, Senai y Positiva Engenharia ofrecen cursos gratuitos para formar nuevos profesionales de la Construcción Civil en Maranhão
- Instituto Federal de Goiás (IFG) abre 1.900 vacantes en cursos técnicos gratuitos en Goiás
- Contratos en Macaé, RJ y SP de la multinacional (Petróleo) Baker Hughes exige muchas vacantes hoy, 26 de abril
- Maersk asegura combustible ecológico para el primer barco carbono neutral del mundo
- A través del proyecto Pacto de Recuperación Económica, Niterói generará 12.000 puestos de trabajo para Trabajadores de la Construcción Civil

De los 92 bloques, solo se vendieron 05



Subasta de áreas de exploración de Petróleo y gas tiene 5 de 92 bloques vendidos | PRIMERA VEZ

En total, hubo 92 bloques en disputa en cuatro cuencas costa afuera. Las ofertas mínimas combinadas para todos los bloques de Petróleo y gas, R \$ 558 millones, aunque sólo se licitaron cinco bloques, todos en la Cuenca de Santos, en la costa sureste de Brasil.

Shell ganó cuatro bloques por alrededor de R \$ 30,5 millones. También ganó un quinto bloque, conocido como SM-1709, en una oferta conjunta de 70% -30% con la colombiana Ecopetrol por el monto de R\$ 6,6 millones.

El Gobierno Federal esperaba que la ronda de licitación fuera pequeña para los estándares locales, dado el atractivo marginal de los bloques en Petróleo y gas en disputa. El resultado de la ronda del jueves, sin embargo, fue el más bajo en términos de moneda local desde 2003.

La subasta del gobierno federal fue la más pequeña desde 2003

Algunos de los bloques en venta generaron especulaciones de que contenían parte de una geología productiva pre-sal, un área donde miles de millones de barriles de Petróleo están atrapados bajo una capa de sal en el fondo del océano.

En conjunto, estos bloques tenían un bono de firma mínimo combinado de alrededor de R \$ 270 millones, pero ninguno recibió una oferta. Algunos de los bloques de Petróleo y el gas en disputa también se localizó cerca de reservas marítimas ecológicamente sensibles, incluidos los archipiélagos Fernando de Noronha y Abrolhos, un hecho que atrajo el escrutinio de los grupos ambientalistas. Ninguno de estos bloques atrajo postores.

El director general de ANP refuta las críticas y dice que la subasta fue un éxito

En rueda de prensa poco después de la subasta, Rodolfo Saboia, director de la Agencia Nacional de Petróleo, Gas Natural y Biocombustibles - ANP, dijo que el "resultado de la ronda de licitación fue un éxito, dados los altos riesgos exploratorios de los bloques en disputa".

"Muchas empresas prepararon sus presupuestos de exploración y producción para 2021 durante lo

peor de la pandemia en 2020", agregó.

produjo 34.000 boepd en ese momento.

Nueve empresas se inscribieron en la ronda de licitación, entre ellas: Petrobras, Chevron, Shell, TotalEnergies, Ecopetrol, Karoon Energy, Wintershall Dea AG y 3R Petroleum. Este fue el número más bajo hasta ahora para una subasta de derechos de Petróleo y gas en Brasil.

Petrobras elige al grupo PetroRio como mayor postor por Albacora

La oferta de PetroRio-Cobra superó una oferta competitiva realizada por un consorcio formado por la firma de capital privado EIG Global Energy Partners, junto con las empresas brasileñas Enauta y 3R Petroleum.

Ambos consorcios también presentaron ofertas para el campo vecino de Petróleo Albacora East, según Reuters. Los valores exactos de las ofertas no estaban claros, aunque Petrobras dijo a fines de septiembre que las ofertas recibidas "podrían superar los 4.000 millones de dólares por los dos campos".

Petrobras está vendiendo actualmente decenas de activos en un intento por reducir la deuda y enfocar su atención en un área de producción prolífica. Petróleo costa afuera, conocida como la zona "Pre-sal".

Albacora produjo 43.000 barriles de petróleo equivalente por día (boepd), según documentos publicados por Petrobras, cuando la empresa lanzó el proceso de venta en 2020. Albacora Leste

Ultimas Noticias

Estados Unidos intenta contener el desastre que involucra una fuga gigantesca de 600 mil litros de Petróleo, causado por un barco atracado en los puertos de California

Para garantizar el funcionamiento de los equipos sin dañar el océano, la industria offshore está impulsando nuevas tecnologías en aceites ecológicos, que vienen a salvar a las empresas petroleras.

curso online gratuito (EAD) y con certificado de formación profesional en ciberseguridad; pueden participar candidatos de todo Brasil

Cisco, en alianza con SENAC y Senai, abre un

Nueva cadena de supermercados abrirá 300 nuevos puestos de trabajo con la construcción de una nueva unidad en el estado de São Paulo

Subasta del Gobierno Federal para la exploración de Petróleo y el gas en la costa brasileña vende solo 5 de los 92 bloques

Publicidad

Subasta de Petrobras del Gobierno Federal Petróleo Petróleo y Etiquetas: campos de Petróleo gas